



Ante el cierre de la cafetería de la estación marítima del Puerto de la Savina, desde el Consejo Insular de Formentera queremos hacer llegar la preocupación de la máxima institución de la isla por las molestias ocasionadas a la población por la no prestación del servicio de cafetería de la Estación Marítima de Formentera, en un lugar tan importante como es la puerta de entrada y carta de presentación de la isla de Formentera.

Por este motivo, desde el consistorio insular se ha remitido una carta a la Autoridad Portuaria de Baleares pidiendo restablecer la prestación de este servicio de cafetería, que cerró sus puertas el 6 de junio sin tener una fecha prevista para efectuar el concurso de adjudicación del servicio.

Como máxima institución de la isla, somos conscientes de la complejidad administrativa inherente al proceso, pero exigimos que, de forma provisional, se tomen las medidas necesarias para el restablecimiento de este servicio tan importante.

El equipo de gobierno del Consell Insular de Formentera quiere manifestar la firme predisposición a ayudar en todo lo que sea necesario para conseguir prestar unos servicios de calidad para todos los usuarios y usuarias del Puerto de La Savina.

Recordemos que la nueva Estación Marítima fue inaugurada en julio de 2006, tras 12 años de prestación de servicio de la anterior estación marítima. Este equipamiento, en una superficie de 600 metros cuadrados, recibe 1 millón de habitantes al año, por lo que es muy importante garantizar todas las facilidades de los turistas y residentes de Formentera.